

Liebesbrief aus London

Valentinstag 2022

Von loire

29 Juni / 13.7.

29 JuniXXXX

Lieber Deutschland,

ich habe so oft versucht dir klar zu machen, womit du mir helfen kannst.

Du hast auf keinen meiner Wünsche reagiert, du hast nicht das Thema gewechselt, du hast mir meinen Brief nicht ausgehändigt und du antwortest mir immer noch.

Ich weiß nicht mehr weiter. Es ist ermüdend mit dir. Auch und vorallem, wenn wir so offen miteinander scheinen.

Ja, dieser Liebesbrief war nicht einfach für mich. Ja, er ist mir so wichtig wie die Person an die er gerichtet ist. Nein, ich werde es nicht nochmal versuchen.

Nach über vier Monaten ist es nun zu spät für mich, meine Hoffnungen auf eine Chance vertan. Wir haben bisher nicht darüber geredet, aber in der Zwischenzeit hat sich viel verändert. Wie gesagt, es ist zu spät, du kannst es also gut sein lassen.

Mit freundlichen Grüßen

England

13.7.XXXX

Lieber England,

in den vergangenen Tagen habe ich versucht dir nicht zu antworten, doch du gehst mir nicht aus dem Kopf.

Deine Resignation verfolgt mich. Ich versuche etwas zu finden, womit es dir besser gehen könnte. Denn es war wirklich nicht mein Ziel dich in solche Verzweiflung zu stürzen. Dann wiederum kenne ich tatsächlich nicht alle Fakten, wie sie dir erscheinen, da wir das Ganze bis jetzt hauptsächlich sehr einseitig behandelt haben.

Es gibt in mir eine kleine Hoffnung, wenn ich ehrlich bin, dass du die Tatsachen zu schwarz siehst. Das kann ich aber nur hoffen. Du darfst mich darin gerne korrigieren. Oder mir auch nur deinen Kummer klagen und so vielleicht etwas von deiner Last bei mir abladen. Manchmal hilft das ja sich leichter zu fühlen. Und wenn es dich nicht erleichtert, dann hätte ich danach dennoch ein besseres Bild und könnte dich konkreter unterstützen.

Ich würde dir gerne aus deinem Leiden helfen.

Mit freundlichen Grüßen

Deutschland